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四月 1日に東京に到着しました。日本に来るのは初めてでした。日本に来る前に、早

く手続きをしなければなりませんでした。新型コロナウイルスで手続きが複雑にな

りました。国際センターの方のおかげで全部できました。結局は日本に来られて、

対面授業ができて幸いです。最初の頃は一番難しくて、大変な期間でした。様々な

ことがありました。 

寮に住まないので、自分でアパートを探して、借りることが必要でした。また、手

続きは大変でした。アパートを借りたくても、日本にいなくて、できませんでした。

アパートを借りるために、日本の銀行口座が必要でした。しかし、日本の銀行口座

を開設するために日本の住所が必要です。アパートを借りられないので、住所がな

りませんでした。それに、14 日以内に住所を登録しなければなりませんでした。日

本での手続きはオンラインにあまりなくて、時間がかかります。 

 

授業については留学生のむけに日本語

の授業が様々な選択肢を自由にチョイ

スできます。授業は生き生きしていま

すから、面白かったです。色々なこと

を学べました。日本語能力は著しく上

達しました。先生はわかりやすくて、

よく説明できました。それに、授業の

中で先生が話すだけではなく、ビデオ

やディスカッションもあってインタラ

クティブです。しかも、人間社会学と

ジェンダーについて興味を持っている

ので、人間社会とジェンダーについて

の授業に出席しました。その授業でた

くさんの知識を習って、以前より世界

情勢を理解できると感じています。 



お茶の水女子大学で歌舞伎のチ

ケットを勝ってくれました。歌

舞伎を見ることができるチャン

スがありました。歌舞伎につい

てよく習いました。また、友達

と東京スカイツリーに登りまし

た。景色は息を呑むほど美しか

ったです。 

 

日本人のように日本の生活をし

てみました。毎日、混んでいる

電車に乗ったり、コンビニでス

ナックを買ったり、授業の後、

スーパーで買い物をしたりしま

した。週末 、友達とよく遊びま

した。カラオケ、居酒屋、アーケードゲームなど遊びに行きました。新宿、渋谷、

原宿、池袋、秋葉原など、様々なところへ見に行きました。お茶の水女子大学の近

くに池袋と東京ドームがあるので、いいところだと思います。 

 

4年間、日本の文化を勉強しましたが、日本に暮らすことでより多くのことを習いま

した。多くの不明なことがありました。日本の文化を深く理解できるようになるた

めに日本に暮らすことが必要だと思います。日本の文化だけではなくて、様々な文

化についてもっと習いました。世界中の人々に話し合えて、友達を作りました。し

かし、日本人に会う機会があまりないので、日本人の友達を作りにくいと思いま

す。 

 

大橋先生、 

アパートの手続きを手伝ってくださってありがとうございました。心から感謝して

おります。それに、いつも相談させていただいてありがとうございました。 

 

 

国際課大野さん、 



入国手続きとアパートの手続きを手伝ってくださってありがとうございました。困

った時にいつも支援をいただき、感謝しております。 

 

なおさん、 

入国手続きを手伝ってくださってありがとうございました。 


